



Sanctuaire de Fatima offre statue de Notre-Dame à l'Archevêque de Aracaju



Sanctuaire de Fatima offre statue de Notre-Dame à l'Archevêque de Aracaju

Cette statue a été offerte par Mgr. Antonio Marto qui a reçu cet après-midi l'archevêque de Aracaju, Mgr. José Lessa.

L'évêque de Leiria-Fatima a offert une statue de Notre-Dame de Fatima à l'Archidiocèse de Aracaju, située dans l'état brésilien de Sergipe, lors de sa rencontre, ce mercredi en fin d'après-midi, avec l'archevêque Mgr. José Lessa.

Cette rencontre a eu lieu à la Maison de Notre-Dame du Mont Carmel en présence du recteur du Sanctuaire ainsi que du prêtre de la paroisse de Notre-Dame de Fatima de Aracaju. Deux reliques des Bienheureux Francisco et Jacinta ont aussi été offertes au nom de la Postulation.

« Nous espérons que cette statue porte le Message de Fatima qui est un message d'une

mère qui visite ses enfants dans les moments les plus douloureux de leur vie et leur porte le visage de Jésus et de sa miséricorde », a dit Mgr. Antonio Marto lors de son message de bienvenue.

L'Archidiocèse de Aracaju a été créée le 3 janvier 1910 par la Bulle « Divina disponente clementia » du pape Pie X, à la suite du démembrement de l'Archidiocèse de São Salvador da Bahia.

Divisée en quatre vicariats, qui regroupent 89 paroisses, la plupart dédiées à Notre-Dame de Fatima, cet archidiocèse exprime « une profonde dévotion à Notre-Dame de Fatima ».

« L'année dernière, quand la Vierge Pèlerine a visité le Brésil, nous avons eu la chance de la recevoir et cela fut une énorme fête qui a même mobilisée les pouvoirs administratif, politique et judiciaire locaux » a dit Mgr. José Lessa, archevêque de Aracaju depuis août 1998, en soulignant que « sa présence a aidé à renouveler les cœurs, à retrouver des familles en conflit et a encouragé à la réconciliation. »

Le recteur du Sanctuaire, Père Carlos Cabecinhas, a affirmé que c'était « un plaisir » de recevoir des pèlerins brésiliens et a souligné « l'union dans cette foi et dévotion à Notre-Dame de Fatima ». Il a aussi ajouté « le Brésil est en ce moment le pays avec le plus de dévots à Notre-Dame de Fatima. »

La communauté paroissiale de Notre-Dame de Fatima à Aracaju a prévu un pèlerinage au Sanctuaire de Cova da Iria en novembre de cette année, ainsi qu'en France et en Italie.

Pendant sa rencontre, l'évêque de Leiria-Fatima a lancé un appel aux diocésains de Aracaju pour qu'ils prient « pour la canonisation des petits bergers ».

CR

www.fatima.pt/fr/news/sanctuaire-de-fatima-offre-statue-de-notre-dame-a-larcheveque-de-aracaju-2016-03-24